
ATA Nº 034/2016 

Aos dezesseis (16)  dia  do  mês  de novembro  de dois mil e dezesseis (2016), às dezesseis 

horas e trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de 

Vereadores, Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os (as) 

senhores (as) Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, 

Vereador Fábio Júnior de Lima Pereira, assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os 

seguintes Vereadores: Daniel Borges de Lima, Nelso de Bona, Jaime Talietti Borsatto, 

Tiago Santin Fornari, Elisabete de Mello Musselin, Fabiane Potrich Gehlen, Fábio Júnior de 

Lima Pereira, Rogemir Civa e Delemar Batista Panis. Havendo quórum  regimental o 

Presidente  declarou aberta a Sessão e colocou em discussão e votação a Ata de nº  

033/2016, da Sessão  Ordinária realizada no dia primeiro (1º) de novembro de 2016, sendo 

aprovada integralmente e por unanimidade. Em seguida o Presidente solicitou à Vereadora 

Beti a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para 

a ordem do dia: - Projetos de Leis nº 079, 080, 081 e 082/2016; - Projeto de Lei nº 

014/2016, de origem Legislativa; e, - Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2016. Colocada 

a ordem do dia em discussão e votação, aprovada por unanimidade. Ordem do Dia: - Projeto 

de Lei nº 080/2016, que Autoriza a participação financeira do Poder Executivo Municipal 

na promoção “Prêmios de Montão” da ACISAR/CDL de Arvorezinha.” Colocado em 

discussão, os Vereadores salientaram a importância de promover e estimular o incremento 

das vendas das empresas para desenvolver o comércio local e consequentemente o aumento 

da arrecadação. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao 

projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 080/2016 em votação, aprovados  

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 079/2016, que  “Inclui ação e altera 

programa do PPA 2014-2017 e LDO 2017.” Colocado em discussão, o Vereador Jaime 

informou que está previsto o recebimento de algumas verbas federais e é necessário prever 

no PPA e na LDO. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável 

ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 079/2016 em votação, aprovados  

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 081/2016,  que “Altera a Lei Municipal 

nº 537, de 03 de maio de 1983.” Colocado em discussão, o Vereador Jaime disse que o 

objetivo do projeto é facilitar  investimentos  no nosso Município. O Vereador Rogemir 

disse que é favorável porque vai simplificar e facilitar a instalação de novas empresas. A 

Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados 

o Parecer e o Projeto de Lei nº 081/2016 em votação, aprovados  integralmente e por 

unanimidade.  - Projeto de Lei nº 082/2016, que “Autoriza a Abertura de Crédito Especial e 

dá outras providências.” Colocado em discussão e após alguns debates a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Lei nº 082/2016 em votação, aprovados  integralmente e por unanimidade.  – 

Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2016, de autoria do Presidente, que “Autoriza a 

abertura de crédito suplementar que especifica”. Após alguns debates, a Comissão de 

Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o 

Projeto de Decreto Legislativo nº 001/2016 em votação, aprovados  integralmente e por 

unanimidade. - Projeto de Lei nº 014/2016, de origem do Poder Legislativo e de autoria do 

Presidente, que  “Autoriza o Poder Legislativo Municipal a Renovar Contrato de Caráter 

Temporário, na Função de Doméstica, para atender necessidades urgentes da Câmara 

Municipal e dá outras providências.” Colocado em discussão, o Vereador Jaime informou 



que o TCE está solicitando a realização de concurso público para o cargo, mas ocorre que o 

custo para realizar o mesmo supera os dez mil reais, conforme orçamento solicitado pela 

Câmara de Vereadores, e desde o ano passado a Câmara espera que o Executivo realize um 

concurso para incluir o cargo de doméstica no mesmo para com isso economizar o dinheiro 

público. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. 

Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 014/2016 em votação, aprovados  integralmente e 

por unanimidade. A seguir passou-se ao Grande Expediente: o Vereador Nelsinho solicitou 

ao Presidente informação se já decidiu quais os Vereadores irão à Brasília e se as passagens 

já foram adquiridas. O Presidente informou que não está definido quem vai e também que as 

passagens ainda não foram compradas. O Vereador Rogemir também solicitou ao Presidente 

a definição de quais os Vereadores irão, já que também gostaria de ir a Brasília. Nada mais 

havendo para ser registrado, às dezessete horas e trinta minutos (17:30 hs) o Presidente 

declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após discutida e colocada 

em votação, será devidamente assinada.  


